
PORTOGRUARO 8 aprile 2012 15

ieni all’ecocentro
e vinci!". La cam-
pagna di Asvo è

iniziata ad aprile e andrà
avanti fino al 29 settembre.
L’obiettivo dell’azienda è in-
centivare l’uso degli eco-
centri comunali, riducendo
i costi aziendali per le pre-
notazioni telefoniche a do-
micilio per la raccolta di ver-
de e ingombranti.
Si tratta di un concorso a
premi in piena regola. L’e-
strazione finale vedrà in pa-
lio un’automobile Fiat Pan-
da Easy. Sono previste an-
che sei estrazioni mensili
con altri premi: Ipad,
Smartphone, ri-ciclette (bici
speciali con telaio in allumi-
nio da riciclo), mixer da cu-
cina, buoni spesa da 50 eu-
ro, peluche. Per partecipare
basta fare i cittadini am-
bientalmente virtuosi e con-
ferire i rifiuti verdi e ingom-
branti ai dieci ecocentri
aziendali di Asvo distribuiti
nelle diverse località del ba-
cino: Bibione, Cinto, Caorle,
Concordia, Fossalta anche
per il comune di Teglio,
Gruaro, Portogruaro, Pra-
maggiore anche per il co-
mune di Annone, San Stino.
A La Salute sta per entrare in
funzione un ecocentro che
serve anche San Giorgio,
frazione di Caorle. Con l’ac-
cettazione all’ecocentro, at-
testata dalla tessera sanita-
ria-codice fiscale, si viene
iscritti automaticamente al
concorso: ad ogni passaggio
viene attribuito un numero
per le estrazioni mensili e
quella finale. 

Più ecocentri, meno costi
Il presidente di Asvo, Luca
Michelutto, ha spiegato i
motivi della campagna: «In-
tendiamo promuovere l’au-
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mento degli utenti che si ri-
volgono direttamente agli
ecocentri comunali, ridu-
cendo contemporaneamen-
te il numero dei ritiri a do-
micilio con prenotazione.
Per le località balneari di Bi-
bione e Caorle l’obiettivo è
raddoppiare l’utilizzo dell’e-
cocentro passando dal 20-
24 al 40%. Per i comuni del-
l’entroterra l’obiettivo è di
passare dal 40 al 60%».
Le prenotazioni telefoniche
per la raccolta a domicilio
sono ancora gratuite per le
prime 10 prestazioni in un
anno: un costo che Asvo in-
tende ridurre. «Se raggiun-
giamo l’obiettivo - ha ag-

Ad ogni passaggio un numero per le estrazioni mensili e quella finale: in palio una Fiat Panda Easy e altri premi

«Usate gli ecocentri e pagherete meno»
Concorso dell’Asvo per incentivare i cittadini riducendo i costi

RIFIUTI 

L’ecocetro di Cinto Caomaggioore, uno dei dieci del territorio in cui opera l’Asvo

giunto Michelutto -  avremo
un risparmio di circa 160
mila euro. La raccolta a do-
micilio per erba o ramaglie è
un costo che pesa sui conti
generali che noi presentia-
mo ai comuni. Usando
maggiormente l’ecocentro
si riducono queste spese
che poi finiscono nella bol-
letta della Tia o della Tarsu,
pagate da tutti i cittadini».
Attenzione ai conti Miche-
lutto ha dato alcune buone
notizie sui conti aziendali e
sulla difesa dell’ambiente:
«Il bilancio 2011 si chiude
con un utile consistente.
L’assemblea dei sindaci dei
comuni soci deciderà come

investirlo. In futuro dovre-
mo far fronte all’aumento
dei costi legati all’inflazione.
La raccolta di umido strada-
le, con bidoni sotto chiave,
ha portato risultati nella ri-
duzione dei costi, mentre le
impurità rilevate sono au-
mentate di pochissimo (dal-
lo 0,8 all’1,1%). Proponiamo
di estenderlo anche alle fra-
zioni di Portogruaro e al co-
mune di Fossalta, ma saran-
no i rispettivi comuni a de-
cidere. Proporremo la co-
struzione in un’area dismes-
sa adiacente alla discarica di
un impianto fotovoltaico da
un megawatt».

Antonio Martin

INIZIATIVA A PRADIPOZZO

Già da qualche anno alla fine dell’inverno, quando l’er-
ba deve ancora crescere e perciò si ha una migliore visi-
bilità del terreno, viene svolta a Pradipozzo una raccolta
dei rifiuti abbandonati lungo le strade. Organizzato dal-
l’AVIS locale che ha anche coinvolto nell’iniziativa  via
via alcuni giovani e gli alunni delle elementari, attraver-
so le insegnanti e la Direzione Didattica.
Tutto questo è positivo, la grande maggioranza della po-
polazione apprezza molto però, finora, questa iniziativa
non ha migliorato il senso civile e di
rispetto per l’ambiente di una mino-
ranza, soprattutto da fuori paese, che
si comporta in maniera incivile. E’ per
questo motivo che alcuni cittadini
hanno suggerito di andare oltre le ini-
ziative fin qui attuate, coinvolgendo
d’ora in poi anche tutte le associazio-
ni e i gruppi esistenti in paese affin-
chè sia divulgata in modo più capilla-
re l’attività di educazione ambientale.
Tutte le associazioni del paese hanno
deciso, di buon grado, di partecipare
all’iniziativa già durante la prima con-
vocazione, non solo, ma da questo primo approccio col-
lettivo al problema sono anche scaturite idee e proposte
riguardanti: la partecipazione attiva della popolazione
nel segnalare comportamenti scorretti, punizioni ade-
guate per chi infrange le regole, coordinamento con le
autorità locali per implementare il tutto.
Adesso c’è da sperare che la disponibilità a lavorare per
una nobile causa di così tante persone possa portare nel
prossimo futuro anche a dei cambiamenti di comporta-
mento positivi. Va comunque dato merito a tutti i pradi-
pozzesi che hanno fatto propria questa causa per avere
dimostrato una grande sensibilità per un aspetto della
vita sociale così importante e basilare.

Sante Strumendo

Mobilitazione contro
l'abbandono sulle strade

MARINA DI LUGUGNANA
Sono partiti i lavori per la messa in sicurezza
dell’incrocio di Marina di Lugugnana. L’inter-
vento, di competenza della Provincia, prevede
la modifica della segnaletica orizzontale del-
l’incrocio tra via Brussa e via Marina sulla stra-
da provinciale 70 e il posizionamento di pan-
nelli luminosi per potenziare la segnaletica
verticale. Il progetto, economicamente poco
costoso, ridurrà i pericoli per il traffico veico-
lare, molto intenso nel periodo estivo. (t.inf ) 

CERTIFICATI PREVENZIONE INCENDI
Saranno aperti a breve i cantieri per la realiz-
zazione dei Certificati di prevenzione incendi
all’Itc Luzzatto, all’Itis Da Vinci e al Liceo 25
aprile. L’investimento complessivo messo a di-
sposizione dalla Provincia è di circa 3 milioni
di euro. Sono stati inoltre appaltati i lavori che
inizieranno nel giugno prossimo, relativi alla
ristrutturazione del blocco B del Liceo 25 apri-
le, il cui costo è di un milione e 200 mila euro.
(t.inf.) 

PIANO DI ASSETTO DEL TERRITORIO
Sono ripresi gli incontri di approfondimento
del nuovo Piano di assetto del territorio. Il per-
corso di confronti istituzionali e partecipativi
è ancora piuttosto lungo e prevede l’adozione
dello strumento urbanistico entro l’estate di
quest’anno, per concludersi con l’approvazio-
ne nel luglio 2013. Contestualmente, il Comu-
ne procederà anche alla stesura, in stretta col-
laborazione con il Consorzio di Bonifica Pia-
nura Veneta, del Piano delle acque. (t.inf.)

CONCERTO POMERIGGIO DI PASQUA
In occasione della Domenica di Pasqua, do-
menica 8 aprile, alle 18.30, al Duomo, si svolge
il "Concerto nel pomeriggio di Pasqua" con
l’orchestra "Lorenzo Da Ponte" diretta dal
maestro Giuseppe Russolo. Prima del concer-
to si svolgerà la Santa Messa celebrata da Sua
Eccellenza Monsignor Giuseppe Pellegrini.
(t.inf.)

ALTRE NOTIZIE
TRA VIABILITÀ E PAT

Finora sono state raccolte 5 mila adesioni

«Firmate in difesa dell’ospedale»
Il sindaco Bertoncello lancia l’appello ai cittadini

MOBILITAZIONE 

ono arrivate a quota 5
mila le firme raccolte
in difesa

dell’ospedale di Porto-
gruaro. Un numero che il
sindaco Antonio Berton-
cello ha definito "impor-
tante" e "di peso". «In vista
della consegna di queste
firme ai competenti organi
istituzionali - ha detto -,
voglio fare un appello a tutti i
cittadini che non hanno avuto
l’occasione di firmare affinché
partecipino a questa iniziativa
del consiglio comunale. Ri-
prendiamo insieme con forza

S

il senso di identità e la capa-
cità di batterci a tutti i livelli, e
per il mantenimento e il mi-
glioramento dei servizi sanita-
ri». Alla Regione Veneto, che
sta per approvare il nuovo Pia-

"PortogruaroVive": «Tema sentito»

Centrali a biomasse,Bertoncello frena
Anastasia:«La politica reclama decisioni»

L’INCONTRO AL RUSSOLO 

cittadini di Portogruaro e
della zona hanno riempito
il Teatro Russolo (nella foto

Scortegagna) per assistere alla
conferenza di Stefano Mon-
tanari, direttore scientifico
del laboratorio Nanodiagno-
stics di Modena. Un’affluen-
za di pubblico così numero-
sa ha stupito gli stessi orga-
nizzatori. «Significa - hanno
detto i responsabili dell’As-
sociazione culturale "Porto-
gruaroVive"- che il proble-
ma è molto sentito e non si
può permettere che il porto-
gruarese veda la presenza di
molte centrali a biomasse o
a biogas, giudicate pericolo-

I
se per la salute dagli scien-
ziati».
Montanari - schierato con-
tro - ha spiegato quali
aspetti negativi presenta-
no, secondo il suo parere,
portando ad esempio Man-
tova e Brescia. In quelle
aree la loro esistenza ha fat-
to salire il numero dei de-
cessi per cancro, anche tra i
bambini. Più volte l’orato-
re ha sottolineato la re-
sponsabilità dei sindaci, i
primi a doversi interessare
della salute dei cittadini,

nell’accettare simili impianti.
I fumi, inoltre, danneggeran-
no l’agricoltura e l’inquina-
mento atmosferico non potrà
essere un biglietto da visita au-
gurale per i turisti delle nostre
spiagge. La particolareggiata
esposizione del problema alla
fine ha permesso un dibattito
che è servito a chiarire dubbi e
ha convinto il sindaco di Por-
togruaro, Antonio Bertoncel-
lo, a chiedere la collaborazio-
ne di Montanari perché gli im-
pianti in procinto di partire
vengano bloccati.
Nel suo intervento, il sindaco
di Fossalta, Paolo Anastasia,
sul cui comune è già funzio-
nante una centrale a biomas-
se, la Zignago Power, ha riba-
dito la sua tesi. E’ tutto sotto
controllo e non ci sono pro-
blemi riguardo la salute. «La
politica reclama decisioni -ha
sostenuto- e un sindaco ha
l’obbligo di agire».

no socio sanitario finaliz-
zato alla riorganizzazione
della sanità, viene chiesto
di specializzare le sedi
ospedaliere del Veneto
orientale mettendole in re-
te. Portogruaro e San Donà
dovrebbero diventare
ospedali per acuti; Jesolo
dovrebbe essere destinato
a servizi riabilitativi. La Re-

gione e l’Asl 10 sono state inol-
tre sollecitate dal consiglio co-
munale a impegnarsi sui ser-
vizi rivolti agli anziani e al mi-
glioramento dei servizi volti
alla prevenzione. (t.inf.)

Alla Regione si chiede
di specializzare

le sedi ospedaliere
del Veneto orientale
mettendole in rete
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